
■司　会　会長　小島　明
地区大会が終わって暫く経ちましたが、今日は成功
を祝って楽しく打ち上げを行ないます。ガバナーを
送りだした時から、ホストクラブは義務づけれれた
ものでしたが長期の準備期間を経て全員の協力で、
今でも評価される大会を挙行できました。皆さん本
当にお疲れ様でした。ありがとうございます。

■ニコニコ報告　親睦委員会　谷　和彦委員長
メッセージ後記
月例記念品贈呈

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
報告内容後記

■委員会報告　会員組織委員会栗山会員委員長
おかげさまで２名の新会員候補を推薦をいただい
てます。

■会長報告　会長　小島　明
1.馬場会員へＲＬＩ卒業証書を贈呈。
2.仙田地区大会臨時事務局員へ感謝状と記念品
の贈呈

■挨拶　馬場弘融地区大会実行委員長
地区大会を成功させた事はロータリーライフの充
実のための第１歩であり感謝申し上げます。皆様の
協力で地区大会は大成功でした。ご協力ありがとう
ございました。

■挨拶　水野　功地区ガバナー
今回の地区大会は他の地区大会に比べ特に素晴ら
しかったと思います。その地区大会が成功したの
は飛火野の皆様のおかげです。ありがとうござい
ました。

■閉会点鐘　会長　小島　明

●懇親会
小島会長の司会で始った宴は、本田会員の“乾杯”
の音頭で始り、全員一致協力の下、記憶に残る大成
功に終わった地区大会について、出席した全会員か
ら、細部に心遣いをされた成功の立役者渡邉地区
幹事、責任者馬場委員長、本田地区代表幹事、事務
局飯田さん、臨時補助員仙田さんに労いの思いが
寄せられました。準備期間から当日までの色々の心
配事が杞憂に終わり“ほっと”したのは、委員長・地
区代表幹事・地区幹事・会員は勿論、水野ガバナー
だったのではないでしょうか。また、この達成感を感
じられるのはホストクラブのメンバーに対する御褒
美かも知れません。今でも地区関係者だけでなく、
当日参加した各クラブのメンバーから、いまでも「内
容がよかった。いい地区大会だった。」との声をい
ただきます。馬場委員長が「山椒は小粒でもピリ
リ！・・・」といわれましたが、地区内でも会員数の少
ないクラブが、100クラブ4,800人（１/31現在）を上
回る会員を束ねて大事業を成功させました。この体
験は何物にも代え難く大きな自信になったのではな
いでしょうか。国際ロータリーの「超我の奉仕」の
旗の下、全世界で不滅のロータリークラブ、日本の
中心で活躍する東京のロータリークラブ、その一翼
を担う飛火野クラブ、今後何時訪れるか判らないガ
バナー輩出クラブ、地区大会の接待クラブ、その構
成メンバーになれたことに誇りを感じます。それだ
けに今後も“襟を正し”職業奉仕活動に勤しまねば
なりません。こんな事を考えながら宴を過ごした会
員もおられたのではないでしょうか。当日の話、関
係者・他クラブの皆さんからかけられた温かい励ま
しなど、盛り沢山の話題で定刻まで盛り上がり、河
野会員の中締で終了。
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1292回 27 19 4 0 4 85.18％

27 21 3 0 3 88.88％第1290回

出席報告

※今週のメークアップ　藤野さん 黒川さん 渡邉さん 朝倉さん
※先々週の後メークアップ　なし

ニコニコメッセージ
水野　功さん・・地区大会あらためましてご協力、ご尽力ありが
　　　　とうございました。おかげ様で素晴らしい大会となっ
　　　　たものと確信しております。ありがとうございました！
小島　明さん・・地区大会おつかれ様でした。皆様のご協力あ
　　　　りがとうございました。
濱田宣郎さん・・水野ガバナー、馬場地区大会実行委員長、小
　　　　島当ロータリークラブ会長を始め、皆様のご盡力、ご
　　　　協力、ご支援により地区大会も盛大に挙行され、誠
　　　　にご同慶の至りに存じます。数名の元パストガバナー
　　　　からもおほめの言葉を戴きました。
馬場弘融さん・・地区大会に引き続き、次年度の運営について
　　　　もよろしくお願いします。
本田　誠さん・・明日から、ソウルに出かけて来ます。地区大会
　　　　では皆様に大変お世話になりました。
栗山　博さん・・おかげ様で、２名の入会予定者をご紹介いた
　　　　だきました。
平　良信さん・・先日、酒の飲みすぎで痛いめにあいました。酒
　　　　の飲みすぎは良くない！！若い時からわかっているは
　　　　ずなのにねぇ～～～。
河野和正さん・・本日は、地区大会の懇親会です。皆さん元気
　　　　よく頑張りましょう。

平吹正義さん・・地区大会が成功で終わったとの事、おめでと
　　　　うございます。
志野与志野さん・ロータリーの大きな行動の参加が最後に出
　　　　来ました事、大変幸せでございました。皆様のご多幸
　　　　を願っております。あと２ヵ月ガンバリます。
天野武雄さん・・水野ガバナーと共に国際大会を楽しく過ごし
　　　　ましょう。
梅田俊幸さん・・地区大会お疲れ様でした。大会の成功をあら
　　　　ためて祝して！
小髙俊明さん・・水野ガバナー地区大会では、本当にありがと
　　　　うございました。他クラブの方々からも賛辞のお言葉
　　　　ばかりいただいております。良かったと思います

▼トピックス
1.2月21日行なわれた青梅マラソンで以前卓話に見えた鈴木
美津江さんが60歳女子の部で優勝（２連覇）広報「ひの」
2.3月30日ミヤンマーで54年振り文民大統領が誕生、
3.3月31日甲子園で行なわれた第88回選抜高校野球は延長戦
を制し智弁学園初優勝。
4.4月２日長野諏訪大社の6年に一度の御柱祭が始る。
5.4月7日セブン＆アイホールデスィング鈴木敏文会長、辞任表
明。ダイエーの中内氏と並び小売業界のカリスマといわれ、セ

本日43,000円 累計995,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率82.95％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

ブン・イレブンの創業者。
6.4月7日リオ五輪でバトミントン男子シングルスでメダルが期
待された桃田賢斗選手ら違法カジノ店で賭博をしていた事が
発覚 ,日本バトミントン協会桃田選手を無期限出場停止処分。
7.4月11日G7外相揃って、初めて平和記念公園の原爆碑に献花、
米国のケリー国務長官「胸をえぐられるような内容だ」と実相に
触れた感想を述べる。G7で来日のオバマ大統領の訪問は。
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